

Un message de Nouvel An en provenance du Nicaragua

vendredi 28 décembre 2018, par [BALTODANO Mónica](#), [LOPEZ BALTODANO Mónica](#), [LOPEZ CAMPOS Julio](#) (Date de rédaction antérieure : 25 décembre 2018).

Message de nouvel an

A nos ami-e-s,

Au Nicaragua, l'année 2018 ne pourra jamais être oubliée. Une petite et quasi insignifiante protestation sociale a donné lieu à une répression brutale et celle-ci au début d'un soulèvement populaire qui s'est transformée en une insurrection civique sans précédent dans l'histoire du Nicaragua.

Comme vous le savez, ces événements s'accompagnèrent de la violence et des crimes massifs commis par l'Etat, par les emprisonnements, les tortures et les séquestres. Tous les droits politiques ont été annulés et la population est restée dans un état absolu de non-défense, soumise à l'arbitraire sanglant des Ortega-Murillo.

Tout aussi criminel, peut-être, le fait que cette violence brutale de l'Etat ait été réalisée et que l'on prétende la justifier au nom de la Révolution, du Sandinisme et de la Gauche. Grave sera l'enregistrement dans l'Histoire de l'appui donné à ces crimes par des gouvernements, des partis et des intellectuels dénommés progressistes et révolutionnaires.

Cette année 2018 enregistrera la dignité et l'héroïsme démontrés par le peuple du Nicaragua, demandant Justice et Liberté. Tout comme ne passera pas inaperçue la conséquence éthique de ceux qui, en Amérique latine et ailleurs, eurent la fermeté de se distancer de ces crimes et de se ranger au côté du peuple opprimé.

Ne passera pas inaperçu le fait que nombreux furent ceux à se sentir concernés et à lever leurs voix et leurs plumes pour défendre et réaffirmer les principes et les valeurs démocratiques. Lorsque se fera l'histoire de ces journées, dont le dénouement final est en cours, on reconnaîtra votre détermination, celle de nos amis qui ne négocient pas l'Utopie, la liberté et le respect des êtres humains.

Nous vous souhaitons une année 2019 pleine de santé, de bonheur personnel et familial, pour continuer l'an prochain dans l'engagement libertaire.

Reconnaissants, nous vous embrassons.

Mónica Baltodano

Mónica Lopez Baltodano

Julio López Campos

P.-S.

- Courriel du 25 décembre 2018 à 16:37.